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Inaugurato a Urbino 

il 462° anno accademico 

Universita 
libera 

o statale? 
Preoccupata relazione del rettore Carlo Bo 
II rapporto con le altre libere universita ita-

liane - Perche e necessario statizzarla 

NSIOSA o preoccupata 
relazione del magnlfieo ret
tore, prof. Carlo Bo, in a-
perturu del 462. anno acca
demico dell'Universita di 
Urbino (con la quale, co
me e noto, e convenziona-
ta la facolta di Economia 
e Commercio di Ancona). 

Anzitutto, sul tema gene-
rale degli studi superiori 
in Italia attorno al quale 
sono in corso nel paese ed 
in Parlamento un vivace cli-
battito ed initiative anche 
di lotta degli studenti, il 
prof. Carlo Bo, fra l'altro, 
ha osservato: « L'anno si 
apre in un clima di inquie-
tudine e d'incertezza; la fa-
mosa porposta di legge e 
appena arnvata alia Ca
mera per la discussione 
ma, anche quando si fa-
cesse in tempo per farla 
approvare, e opinione scon-
tata che la crisi universi-
taria non sarii per questo 
risolta... L'Universita italia-
na ha poi dei problemi che 
si sono andati nggravan-
do negli ultimi venti anni 
per colpa di una straor-
dinaria leggerezza per aver 
eluso ogni provvedimento 
di previsione ». 

Dopo altre osservazioni 
sullo stato degli studi su
periori e dopo aver rileva-
to che il problema e anzi
tut to di s trut ture e di mez-
zi il rettore e passato a 
parlare dell'Universita di 
Urbino che e una delle tre 
Universita « libere » ancora 
funzionanti in Italia. 

« Nel nostro caso — ha 
detto il rettore — si tratta 

~l 
Ancona 

Disposto lo 

scioglimento 

del Consiglio 
comunale 

ANCONA. 10. 
Un comunicnto della Pre-

fcttura informa che con 
dccrcto del Presidonte del-
la Rcpubblica, in corso di 
pubblicazioiic sulla Gazzct-
la Ufficiale. c stato dispo
sto lo scioglimento del Con
siglio comunale di Ancona. 
II fatto ai lini della situa-
zione comunale dice ben 
poco. in quanto, dopo la so-
spensione del consiglio de-
cretata dal prefetto e la 
nomina del commissario 
prefettizio. il decreto presi-
denziale suona come una 
ratifica. per ciuanto obbli-
gatoria per legge. del pri-
mo provvedimento. 

I.o scioglimento del Con
siglio pero e importante 
per altro aspetto: flnche 
non inter\eniva non si po-
te\a parlare di nito\e ele-
zioni ad Ancona. 

Ora invece si deve guar-
dare al rinno\o del consi
glio comunale come ad una 
esigcnza democratica im-
procrastinabile. cornspon 
dente all'urgenza che im-
pongono i numerosi pro
blemi non risoiti della cit
ta. La legge a tale propo-
sito parla chiaro e non c 
vano farvi riferimento. 

L'art. 323 del Testo Uni-
co 1915 dice chiaramente 
che. dopo lo scioglimento 
dei Consigli comunali. « de
ve proccdersi alia nuova 
clezione entro il termine di 
tre mesi > e che solo « per 
motivi amministrativi o di 
ordine pubblico il termitie 
pud essere proroeato fino 
a 6 mesi >. 

In base alia legge quindi 
si dovrebbcro tcnere elezio-
ni comunali ad Ancona. ncl-
la peggiore delle ipotesi. 
entro il mese di giugno. a 
mono che. con un artifizio 
burocratico (quale una n-
tardata pubblicazione del 
decreto presidenziale sulla 
Gazzetta Ufficiale). non si 
cerchi di far perdcrc altro 
tempo per rinviare le ele-
zioni all'autunno. 

Noi riteniamo che la vo-
lonta e la sensibilita demo
cratica di ogni partito poli
tico si possa misurare dal-
l'atteggiamento nei riguar-
di del rispetto delle norme 
di legge. E la legge deve 
essere rispettata da tutti 
se non si wiole farla diven-
tare una specie di pelle di 
zigrino. stiracchiata ad uso 
e comodita della DC. 

di vivere bene o di soprav-
vivere o di scomparire. Gia 
nell'ultima relazione aveva-
mo prospettato la gravitii 
della situazione. Oggi le co
se non sono mutate in me-
glio ». 

Qui il prof. Bo ha fatto 
esplicito riferimento alia 
legge che esclude le t re 
Universita libere dai bene-
fici dei sovvenzionamenti 
per l'edilizia. L'Universita 
di Urbino che ha raggiunto 
i 9.200 iscritti ancora deve 
basarsi per gran parte sul-
le vecchie strutture di 
quando gli iscritti erano 
appena qualche centinaio 
ed il numero delle facol
ta era assai ridotto. Man-
cano aule ed attrezzature. 
Difetta il numero dei do-
centi. Si capisce che la 
esclusione di Urbino dai 
provvedimenti suU'edilizia 
ha significato per l'Ateneo 
un grave colpo. Ma non 
e questa l'ennesima prova 
o l'ennesimo appello sulla 
necessita di aprire un serio 
discorso su una soluzione 
che non pu6 piu essere igno-
rata: appunto quella della 
statizzazione? 

Com'e noto in Parlamen
to deputati del PCI, del 
PSU e del PRI hanno uni-
tariamente prospettato la 
possibility di giungere alia 
statizzazione del glorioso 
Ateneo urbinate. Si sono 
incontrati e si incontrano, 
perb, ostacoli soprattutto 
in sede locale. Si oppone 
anche la DC per la quale 
il libero Ateneo di Urbino 
serve come paravento per 
le libere universita con-
fessionali. Ed e proprio 
su questo punto che il pro
fessor Bo ha voluto pun-
tualizzare la situazione par-
ticolare, anzi « unica» di 
Urbino fra gli altri liberi 
Atenei. 

« Non siamo una scuola 
confessionale; chi e stato 
chiamato qui ha sempre 
potuto — ha affermato il 
rettore — insegnare libera-
mente e manifestare le pro-
prie opinioni. Non siamo 
tanto meno un'universita. 
di tipo elettoralistico; noi 
abbiamo da rispettare una 
tradizione che abbiamo il 
preciso compito di onora-
re. Viviamo in una regio-
ne povera, senza risorse, 
ma non per questo abbia
mo mai pensato di aumen-
tare le tasse, come hanno 
creduto di dover fare le 
altre due libere universita. 
Posti nel dubbio sulla stra-
da da scegliere. ancora una 
volta abbiamo dato una 
prova che riteniamo piu 
che lampante. della nostra 
volonta decisa a fare del
la nostra scuola un servi-
zio pubblico. E questo sia 
detto a chi o per ignoran-
za o per calcolo continua 
a definirla «pr iva ta» . II 
prestigio dello Studio urbi
nate e un capitale cultu-
rale che si e ormai soli-
damente innestato sul tron-
co della Scuola italiana ». 

Come si vede un discor
so amaro, scaturito da spe-
ranze frustrate. Non si pos-
sono davvero contestare le 
fiere affermazioni del ret
tore sul prestigio degli stu
di urbinati, sulla differen-
za marcata fra Urbino e le 
altre libere universita. Ma 
il discorso non va porta-
to sulla bonta inoppugrtabi-
le degli indirizzi. E ' sulla 
struttura giuridica dell'A-
teneo che va fatto. Quan
do si parla di statizzazio
ne si pensa pure alle ga-
ranzie da stabilire per sal-
vaguardare 1'autonomia e 
1'indirizzo ideale dell'Ate-
neo urbinate (anche me-
diante la delega di una 
parte dei poteri ministe
rial! al senato accademi
co urbinate). Si pensa ad 
una soluzione che porti Ur
bino ad accedere con le al-
.*.vo Universita statali r i con-
tributi rinanziari porche 
possa far fronte alle sue 
gravi esigenze. perche pos
sa ancor piii svilupparsi 
modernamente. Si pensa, 
infine, alia necessita che 
hanno la Marche di poter 
contare sempre piu su un 
loro centro universitario 
di crescente rilievo. 

Anche il presidente del-
l'ORUU, Gianni Zanchi. in-
tervenendo subito dopo il 
discorso del magnifico ret
tore ha rawisa to resigen-
za di portare attenzione 
alia soluzione rappresenta-
ta dalle proposte di statiz
zazione dell'Ateneo. Lo stu-
dente Zanchi ha espresso 
anche le sue perplessita e 
il suo disappunto circa la 
valida efficacia del piano 
Gui di fronte alle impel
lent 1 necessita di riforme 
ed aggiomamento dell'Uni
versita italiana. 

w. m. 

URBINO: in pericolo un al t ro prezioso monumento 

Minaccia dicrollare anche 
la chiesa di S. Bernardino 

I contrafforti di San Bernardino, pericotanti, da rifare complelamente 

Documento della Federazione anconetana del PCI 

Accelerare i lavori per 

I'acquedotto di Gorgovivo 

II Consiglio 

della Pro-Loco 

di Piediluco 
TERNI. 19. 

I soci della associazione Pro 
Loco di Piediluco hanno rin-
novato il consiglio di questa 
importante organizzazione che 
ha il compito della valorizza-
zione turistica del Lago di 
Piediluco. Sono risultati elet-
ti: Evangelista Crisostomi. 
Marino Quintili. Elio Bisonni. 
Giorgio Crisostomi, Walter 
Zagaglioni. Franco Rosignoli. 
Mariella Petrolini. Fosco Di 
Giuli. Manlio Proietti. Gian-
franco Finali, ai quali si ag-
giunge il delegato del sinda-
co Vcro Zagaglioni. 

Borse di studio 

del Comune 

di Sirolo 
II Consiglio comunale ha ap-

provato i progctti per la realiz-
zazione delle strnde. della pub-
bilca illuminazionc. deila rete 
di fognatura ed idrica. del!a lot-
tizzazione del terreno comunale 
sito in Via Le Vigne-S Anto
nio. I lavori di urbaniz/azione 
ammontano a 45 milioni di 
lire. 

Nella stessa seduta sono state 
assegnate le borse di studio per 
l'anno scolastico 1966-'07. gia 
approvate dalla apposita Com-
missione. Vincitori sono risul
tati i seguenti alunni: per la 
scuola media superiore: Palom-
barani Corrado: per la scuola 
media inferiore: Mor.canti En-
70: per la scuola elcmentare: 
Bilo Beatrice. Giordani Maria 
Grazia. Nicolini Sandro e Du-
bini Diego. 

Visita alia nostra redazione di 

Ancona del noto compositore francese 

II saluto di Morelly 

ai lettori dell'Unita 

Necessario il finanzia-
mento di sei miliardi 

ANCONA, 19 
La sezione Enti Locali 

della Federazione ancone
tana del PCI ha esaminato 
la situazione dell'approv-
vigionamento idrico dei co-
muni aderenti al Consor-
zio Valle dellTCsino, parti-
colarmente di Ancona e 
Falconara facendo il punto 
sullo stato dei lavori alia 
sorgente di Gorgovivo, re-
lativi alia captazione del-
l'acqua. Inoltre ha esami
nato la legge sugli acque-
dotti e le possibility esi-
stenti per la soluzione del 
problema, nonche il fun-
zionamento del Consorzio 
Acquedotto Valle dello 
Esino. 

Ha espresso il parere 
che il problema da risol-
vere sia per tutti urgentis-
simo, drammatico, tanto 
per Ancona quanto per la 
vicina Falconara (utenti del 
medesimo acquedotto): la 
messa in opera di nuovi 
pozzi non risolverebbe il 
problema che e legato alia 
reperibilita di altra acqua 
oltre quella captata nel bas
so Esino; e necessario al-
tresl prowedere al rinno-
vo degli impianti e alia 
sostituzione delle attuali 
condutture. 

Poiche dalle dichiarazio-
ni delle autorita competen-
ti, sembra sicura la dispo-
nibilita di acqua a Gorgo
vivo, sufficiente per tutti 
i comuni aderenti al Con
sorzio, la sezione Enti lo
cali del PCI ha espresso 
il parere che i lavori di cap
tazione vengano accelerati 
al massimo e che si proce-
da al passaggio della con-
cessione dello sfruttamen-
to della sorgente dal Co
mune di Jesi al Consor
zio. Inoltre ha espresso il 
parere che debba essere ap-
prontato immediatamente 
un progetto in base al 
piano degli acquedotti e su
bito concesso il finanzia-
mento di 6 miliardi di lire, 
necessari per la realizzazio-
ne dell'opera; infine, che lo 
strumento necessario per 
portare a soluzione il pro
blema debba essere il Con
sorzio Acquedotto Valle 
dell'Esino. regolarizzato nei 
suoi membrt con sostit.i-
zioni o riconferme a nor
ma di statu to. 

Nella sua decisione la se
zione Enti locali del PCI 
auspica che su questo de-
licatissimo e drammatico 
problema si realizzi la piii 
ampia unit a t ra le forze 
politiche locali. anche al di 
fuori del Consorzio; infi
ne sollecita l'appoggio e il 
sostegno deH'Amministra-
zione Provinciale e l'inizia-
tiva dei parlamentari 

ANCONA — II note chansonnier francese Maurice Morelly, di 
passaggio ad Ancona, c vtnuto a Irovarci in redaxione per 
averc un simpatico e cordiale incontro con noi. Maurice Morelly 
ha composto numerose ed apprenate canzoni sulla pace e sul 
lavoro. Nel lasciarci Maurice Morally ha voluto salutarci con 
la seguente dedica (visibile • lato della sua fotografla): « Per 
1'Unita grande giornala della class* operaia • di tutti i lavora-
tori con simpatia comunista. Maurice Morelly > 

None 
Si uniscono questa mattina. 

merooiedi. :n matrimoo.o. da-
\anti al sindaco di Jesi pro
fessor Alberto Bonooi. i com-
pagni Graziella Marazzotti. re 
spon<«b:le provinciale 6e\ sin-
dacalo abb.ghamento, e Arolao 
Cascia. consigl.'ere comunaie 
di Jesi. Ai due giovani com-
pagni tante fe'.icitanoni ed aj-
guri da parte della nostra re-
daz:or» 

Nostro servizio 
URBINO. 19. 

I |x?ricoli di nuovi croll, mi-
nacciano altri monumenti di 
Urbino. Al lungo elenco di 
que.li che risclnano cii crollare 
da un inoiuento all 'altro (tra l 
(luah \ i sono il Palazzo Uucale. 
in alcune parti gravemente le 
sionato, la Chiesa di San l)o-
inenico e quella di Sant'Agosti-
no., recentemente chiuse al cul 
to), ora bisogna aggiungere la 
Cbie<a di San Bernardino — 
da alcuni attribmta a! Brainan-
te, da a l tn invece a Kraneesco 
Di Giorg o Martini — dove si 
trovano seiwlti il duca Feden-
co. la diiehessa Batti^ta Sforza, 
il loro tiglio!o (juido Baldo e la 
consoite Elisabetta (ionzaga e 
l>er questo chiamata anche 
« .Mausoleo dei Duchi ». Un mu 
ro attiguo, |X).s'o alia base della 
iostni7ione. che sorge su di 
una collina a qua 'che chiloiiH"-
tro dal centro della citta. puu 
lovinare da un moinento all'al
tro mettendo cosl in serio pe
ricolo la stabilita dell' intera 
chiesa. 

Ma non sono solo i monumenti 
ad essere in pe'icolo. come ab
biamo gia avuto modo di dire: 
oltre il iO't delle abitazioni ci-
v l i . infatti. secondo una rile-
vazione dell'UIIifio tecnico co 
munale. risulta pressoche inabi 
tabile. Su tutta quanta la citta. 
insomma. grava il pericolo. Po-
trebbe sembrare una facile iper-
l>ole. Ma le cose stanno real-
mente cosi. I crolli che anche 
quest'anno si sono verilicati nel-
le abitazioni d ; Urbino stanno 
a dimostrarlo. L'ultimo risale 
a qualche mese fa e vi rima-
sero ferite ben quattro persone. 
sorprese dal ciollo in piena 
notte mentre stavano dormen-
do. Comunque sembra che il ve-
ro e proprio grido d'allarme d i e 
l'intera cittadinanza urbinate ha 
lanciato at t raverso i suo. am-
ministraton aH'intera nazione. 
prontamente raccolto da tutta la 
stampa e dalla RA1-TV (e usci 
to proprio in questi giorni qui 
a Urbino un secondo volume 
in cui sono raccoltj articoli. 
atti di convegni e testimonianze 
di vari intellettuali sul grave 
problema) sia stato ascoltato. 

II progetto di legge « specia-
le > che i senatori Evio To-
masucci (comunista) e Giovan
ni Maria Venturi (democristia-
no) avevano presentato gia dal 
21 maggio del 1965. fra pochi 
giorni sara discusso e molto 
probabilmente approvato dalla 
VII Commissinne Lavori Pub-
blici. l/(Cce7ionahta e la gra-
vita della situazione nvranno 
dunque giustamente un provve
dimento eccezionale 

La « legge speciale » prevede 
il totale consolidamento del cen 
tro abitato, vale a dire studi 
geologici e geotecnici. drenaggi. 
costruzione e ripristino delle fo-
gnature e delle mura urbane c 
di quelle di sostegno: il conso
lidamento e restauro del Pa
lazzo Ducale e di altri edifici 
aventi cara t tere storico. artisti-
co e monumentale: la sistema-
zione delle s t rade di accesso 
al centro storico e la costru
zione di nuove strade di into-
resse turistieo. La spesa per la 
realizzazione di queste opere — 
circa 5 miliardi di lire — sa
ra a totale carico dello Stato e 
precisamente dei ministeri del
la Pubblica istruzione e dei La
vori puhblici. Un miliardo sara 
destinato per la costruzione di 
opere per la valorizzazione mo
numentale e ambientale del cen
tro storico e di interesse turi
stieo. 

Per quel che riguarda invece 
gli edifici privati . il progetto di 
legge prevede. per la loro siste-
mazione. una spesa di circa due 
miliardi. < Finalmente si e pre-
sa la via giusta. Tunica per sal-
vare Urbino da una sicura «mor-
te > — ci ha detto il sindaco, il 
compagno Egidio Mascioli — e 
da questo non ne t ra r remo van-
taggio solo noi urbinati ma la 
nazione se non l 'umanita intera*. 

al. ri. 

A l Consigl io comuna le d i Terni 

Approvato il bilancio 
di previsione per il '68 

i 
| Terni: oggi si vota all'Acciaieria 

Ferma risposta della 

FIOM alle ridicole 

accuse della UILM 

II complesso delle Acciaierie di Terni 

TERNI. 19. 
La U1L ha fatto ricorso agli strumenti piu odiosi per por-

ta re un attacco all'unita sindacale. all 'unita dei lavoraton 
del e Acciaierie. pretendendo con questo at tegg.amento di pre-
sentarsi come il solo sindacato che fa la lotta al « padrone-
Tern i» . Sono le meschinita elettorahstiche di chi ha la c o 
scienza di rappresentare notoriamente una forza eocco.ata dalla 
Term, che in tutti questi anni all 'Acciaieria ha approfittato 
delle assunzioni discriminate, degli spo^tamenti a r b i t r a n sui 
posti di lavoro per fare la squa hda po'itica di < spalla del 
pad ione» : una orgamzz<i7.ione che a nessun titolo puo riven-
dicare di essere stata una forza combattiva e un.taria. ma 
che e stata sempre una for/a di divisione. subalterna alia Term. 

A questo uuiualiflcahile atteggiamento. la FIOM ha dato 
prontamente ques'a r:spo>ta: 

t Su la UILM cicsciuta alle acciaior.e su l londa del pater-
nalismo e delle discriminazioni abbiamo parlato chiaio. G i 
0|>erai t h e sanno come sono andate le co^e. pussono ora giu-
dicare. 

I dirigeiiti della UILM. convmti di fare clussa d i e co>a ci 
hanno slidato a un pubblico contraddit tono alia presenza dei 
lavoraton. Rivo'gerci un tale mv.to a noi della FIOM. e come 
invitarci a nozze. 

Siamo dispo=ti percio a qualsia.ii discussione. in ojjni mo-
memo e su tutti i problemi eompresi quelb so'.evati dal 'a 
UILM. pur tuttavia jier la sene ta della situazione e i>er non 
far perdere ulter.ore t em[» ai lavorazioni delle Acciaierie 
che piu che alle facili polemkhe sono oggi mteressati alia 
soluzione dei loro problemi. noi riteniamo che se il dibattito 
ci dovra essere. questo deve ngua rda re il rnodo come svi-
luppare imme<liatamente la lotta attorno alle seguenti quei t iom: 

— migl.oramento delle condiziom ambientalt ai repar t i : 
Marten. Sbavatura, Molatura. Sfiammatura. Bramme. F'orni di 
riduzione. stampaggio, dove la mancanza delle piu elementari 
forme di protezione. espone i lavoraton al 'a silicosi po'monare 
e ad al t re gravj malatt ie: 

— regolamentazione dell 'orario <li lavoro ( f e r e , R.R.. rim-
piazzi. e c c ) ; 

— amphamento degli organici e istituzjone della quar ta 
squadra per eliminare i gravi inconvenienti esi.itenti in tutta 
la fabbrica e in particoiar modo ai nuovi impianti e al sottore 
produzione acciaio e manutenzione: 

— definizione della nuova strut tura s a ' a n a l e che tenga 
conto de la nostra situazione aziendale e non dei l.velli r e tn 
butivi dellTtal5ider e cio per andare oltre tali livelli e dare 
sodd:sfazione alle giuste esigenze dei Iavoratori delle Acc.aiene. 

II nostro discorso e serio. uniUino e soprattutto impegnato 
per la soluzione dei problemi. Se IUILM non vuole intenderri 
ci displace, ma pazienza. 1'importante che questo veng.i corn 
preso e fatto proprio dai Iavoratori. 

La volgare accusa di moderatismo e di rinuncia non ci 
riguarda affatto ed essa si ritorce contro I'UILM che in troppe 
occasione ha dato prove evidenti di arrendevolezza verso la 
direzione. Noi della FIOM con la coscienza de! tutto tranquilla 
ci accingiamo ancora una volta a fare tutto intero il nostro 
dovere. sicuri dj ricevere dal vostro voto la forza necessaria >. 

Proteste deg l i avvocat i 

Todi: da un anno 
manca il pretore 

Indispensabile I'assegnazione di un nuovo ma
gistrate - Interrogazione del compagno Ma-

schiella al ministro Reale 

TODI. 19. 
A Todi manca il Pretore da 

un anno. Da un anno non si 
e proweduto da parte del Mi 
nistero a coprirc un posto cosi 
important;:-, rimasto vacantc 
a seguito del trasferimento del 
magistrato preposto alia am-
ministrazionc della giustizia 
per un Comune della impor-
tanza e dell'ampiezza come 
qucllo di Todi e per un com-
prensorio che riguarda gli al
tri comuni di Massa Maria
na. Fratta Todina. Monte Ca-
stello Vibio. Collazzone. 

n danno per I'amministra-
zione della giustizia. per una 
popolazione che supcra 1c tren-
tamila unita e incalcolabile. E' 
quindi grave e assurda la si
tuazione che si e dcterminata. 

Gli avvocati di Todi hanno 
vntato un ordine del giomo in 
cui. dopo aver rilevato la gra-
\nta della situazione. ricordan 
do che non e possibile andare 
avanti con un vice pretore ono-
rario. nonostante l'abnegazione 
di questi. chiedono la asse-
gnazione di un magistrato in 
sede. anche in considerazione 
dei numerosi procedhnenti d-
\ili e penali da tempo pen-

denti. 
Gli avvocati chiedono al Con

siglio Superiore della Magistra-
tura ed al Ministro che « prov-
\cdano senza ultcriore indu-
gi ». Racrogl:cndo qurMa pro 
testa, e facendosi intcrprcti 
delle esigenze di tutta la po 
polazione della zona, il com
pagno on. Lodovico Maschiel-
la ha rivolto una interrogazk) 
ne al Ministro della Giustizia 
Reale in cui si chiede < di de 
stinare alia sede giudiziana 
di Todi un magistrato di ruo 
lo: in attrsa che venga di-
sposta l'assognazione del ti-
tolare si prowede sollc-cita-
mente all'invio di un magistra
to applicato. per prowedere al
le piu impellent i necessita in 
considerazione delle esigenze 
della popolazione e dei nume
rosi procedimenti pendenti da 
tempo >. 

Coloro che attendono un giu 
dizio. coloro che hanno un 
procedimento pendente hanno 
atteso gia un anno, senza che 
la pratica che li riguarda ab-
bia fatto un passo: hanno at
teso troppo. hanno dirittn che 
un magistrato amministri la 
Giustizia. 

Eletta la 
commissione 

silvo pastorale 
di Terni 

TERNI. 19. 
II Consiglio comunale ha clet-

to a*la unanimita "a Commis
sione amministratnee della A-
zicnda comunale silvo pasto
rale. La Commissione c com-
posta da. Ambrogio Filipp<jni 
(PCI). Luigi Cambioh (DC). 
Arduino Alcini (PSIUP). quali 
membri effettivi e Giuseppe 
Capiato (PCI) e Carlo Mar 
cangeh (PSU) membri sup
ple nti. 

Disposizioni per 
i panificatori 

PERUGIA. 19. 
II Prefetto della pimmcia di 

Perugia, in deroga alle dispo
sizioni di legge vigenti. ha 
concesso ai panificatori della 
la provincia di produrre e 
\endere pane nelle giornate 
domemcali del 24 e del 31 di-
cembre. 1^ categoric interes-
sate recupereranno il turno di 
riposo il 25 dicembre ed il 1. 
gennaio. 

Dalla nostra redazione 
T E R M . 19 

71 hihrwio rii previx'one per 
>l I%S. dt'l Comuiw di 'iVnu. i' 
^talo apurovato con il voto (let 
21 co'iMciliiTi dei ontppt c/n' 
compntii]onn la Ciunta enmuna-
ne: VCl. I'Sll'l'. M.\S: si M»K> 
astcnuli i iiuatfio con*nilien dt'l 
PHI! e del PRI ed hanno rotato 
contro <cttc cotiiinlifii dt'lLl /)('. 
del Pl.l e del MSI. 

Del t'n'o, i''inil<> colli due 
aspetti: 1) i conmiliei i del PSU 
(icri del I'Sl) >i nmo a^ti'nuU 
per lo prima volta in que^fi 
ivrifi mini, MI/ h<lmic>o doll'-\ni 
innii^tr<i;i<i>ic camuna'c di /'er 
in. Si tratta di un </'<nv ot'o 
nella scalata del disimpeo'i" 
(ielC.-\miniiiiNlr«:ioiie iimtarin di 
.N'MMfro. com nc ata con I'dlilwi 
dona della (I'unlii. patn'iiilan al 
di /non dei pni'i.'eiiii e/ie w 
(jffmntana neiTinleie-.'-e del'a 
citta, v delle tcelte contenute 
nel piano quadnennale cite poi 
ta la jtrina deiili asiv.s-s-on ed 
attuali can<i(]l<ert *ociah*li; 2) 
la DC ha nw<trato un e.ilremo 
imlxiraz2o; lia detto di avei 
avuto p'srplcstita se vatare con
tro o astetwr.n, di rileiwre in 
teregiante il bilanc o; ma, co 
wit* •iempre, nella DC sono fini
te per prevalcre tiuelle furze 
che conducono una oltusa oppo 
.si;io»t* alia Giunta- IAI DC ha 
espresso posiz'om conlraddtto 
rw; da una parte liacci cite 
chiedcva un bilancio che quadn 
nelle entrate e nelle tuttfe. dal 
I'altra, un Tmaldi che. con le 
sue sparate demapoa-chc, ha in 
ventato un Comune caiKtcc di 
n.solcere tutto dun colpo i pro 
Weiin della citta. tmiorando 
.scivniemente le responsahditd 
del aovemo c del suo partito 
die sono da mdividuare nella 
mancata riforma della jmanza 
locale, nella situazione difficile 
e spesso drammatica in cui vi-
vono i Coiniiiii italiam. 

11 dilHittitn sul bilancio e ri-
preso wrt dopo che nella seduta 
scorsa PI era stata una rela 
zione dell'a-iscssore alle Finali
ze. Ciiuftinelli 

I rapprescntantt del aruppo 
comunista hanno affermato che 
st tratta di un bilancio che con 
ferma la piustezza delle sceltc 
compiute col piano quadricnnalc. 
un Inlanao che attua. per il 
terzo anno, quel piano sulla ha 
se di masticci mwtimenti. Di 
f/ui — e stato rilevato dal 'irni> 
po comunista — la contradditto 
r eta de'le pin n o w -.Vi ieino 
crhlmiii i (jitalt nel purio ve 
parlano come di nn elenco di 
cose da fare e non di s-ee.'r--
di pronramma. mentre nqm. d 
nanzi ad un \>ilanc>o m ctu >i 
ria\sume lo stato di attuaz one 
del piano quadnennale, la 1)1' 
afferma esattamente il contra 
no. chiedendo « tpiatlro p>iani t 
to di ca\c concrete da fare » 
e non un bilancio di cento pa-
itmc. 

Questo vicne propria da quel
la DC che ha dato prnia. m 
Vmtina, di di<attemlere e cul 
pe^tare il p-.ann c clie ora deve 
suture il duro colpo di redeie 
un Comune « ro^o » che. nono 
stante le dijjicoltd in rut *i di-
tHitte. attua la WMI pronramma-
zione. rtspetta all imjienm. co^a 
clie non fa il noverno net n 
punrdi della nostra reaione 

II prtippo comuni<;ta lia so' 
tolmeato in particolare l'nnpe 
lino per la islituzume dei Con 
•mill di quartiere. per que^'a 
forma di orqawzzazionc demo 
cratica della popolazione e I'ini 
pernio \iu prolilemi econom <i. 
su quellt dell'urtnnn<tica. del'a 
scuola; ed ha chieato ch?. pro 
sepuendo I'miziatiia -.HI JHO 
b'emi delle Industrie e dei la 
von. il Comune .-"i jaccia pro 
motore di una nuziativa sulla 
condizionc operaia. sulla salute 
dei lavoraton nelle fabbnehe. 

L'onorevole Anderhni. del 
MSA, e Passes-tore Renvenuti. 
del PSIUP. hanno sottolmeato 
I'importanza di questi problemi 
affrontati nel bilancio. Slarctmu 
per i repuhbhcani. Anuzzi per 
il PSU e Rtnaldi per la DC. 
si sono espressi contran add' 
rxttura alia proposta della i.-f*-
tuzione dei Consult di quartte 
re. Questa po->>zione e -^taUt 
motivata cm lo -.trano rawo 
namento che i Co*i.s y.'i di quar 
t'ert- melterebbero rt diffico'.ta 
la Giunta. Tanto d sindaco O' 
taviam die Seen per il PCI. 
e I'on. Anderhni. Iiar.no r l><i 
dito che la main oranza cerca 
e vuole invece questo rapporto 
con tutta la popT'lazione perche 
credc dacvero nclia democraz <7. 

Sui problemi della samta. su'.-
la enpenza di u i rapporto di-
verso tra Comune e Oipedali. 
per la medicina prevcntiva. e 
intervenulo Possessore Benrenu-
ti. L'assessore alia Pubblica 
Istruzione. professor Raffae'c 
Rossi, ha affronlalo i problemi 
non solo relalici alia edtltzia 
scolastica. alia scuola in gene-
rale. ma alia politico del Cct-
mune per la cultura e per li 
atocentu. a tutto quello. c r*\ 
che la prefettura ritiene t >^e-
-»> facultative» e che d Co 
mur.e. invece. affronta con Q'On-
'ie •mpeain 

Ottai .mi. coiclu lendo i'. •'. -
battito aenerc.e. hi nleiato . 
clima diver-,o rcqi'trat'i in (,W-
sii due aiorni d, discu~ *•(>•;•. d\ 
rante t quali tutte le forze p>> 
I tiche.' anche se in mvio 1 -
x er*o. U sor.o rese COn'o ri-l'.e 
difftcolta in cui oagi opera-.o 
ah enti locali. ai^ravala d.il 
processo di meridionalizzaz.o^e 
che si registra m Umbria per 
la politico del oorerno. 

Ma suhilo dopo Capom. se-
oretano della federazione del 
PSU, ha affermato che i socio-
lisli umficati si sarebbero a de
ntil) sul bilancio non gd per 
una valulazione dei problemi. ma 
perchi m esso si cntica il oo
rerno. Una posizior.e grave, as-
sunta da una forza e do uomi-
m che. con le stesse parole, n-
voisero la stessa denuncia. r.e 
oil anni trascorsi e che op 71 
*i astenaono soltanto per difen 
dere il governo. dichiarando pa-
lesemente dt dumteressarsi dei 
problemi della popolazione-

Secci ed Anderlmi hanno de 
nunctato questa ten in tutta 
la sua gravild. Si e poi panali 
al voto 

Alberto Provantini 

1 i* ,,\C.r!**''.^ 

file:///anti
http://qualsia.ii
file:///cdano
file:///endere
http://Iiar.no

